



Sommerausgabe 2024



Themen:

- Sommer, Sonne, Ferienzeit
- Darauf sind wir stolz
- Aktuelles aus der Schule
- Aktuelles zum Umzug

Wir wünschen allen Kindern und ihren Familien erholsame und erlebnisreiche Ferien!

*A. Kersten
Schulleiterin*

Sommer, Sonne, Ferienzeit

In wenigen Tagen ist es soweit und wir dürfen in diesem Jahr ungewohnt zeitig in unsere Sommerferien starten.

Hinter uns liegt ein sehr kurzes und aufregendes Schuljahr. Viel Kraft kostete uns allen der fast tägliche Vertretungsunterricht. Trotz dieser schwierigen personellen Situation gab es doch tolle Ereignisse, die das Schulleben bereicherten. Ich denke da zum Beispiel an die Teilnahme am Ski Cup, der Besuch in der Zooschule oder das Projekt „Lesestark“ in den ersten und zweiten Klassen.

Als besondere Highlights sind die Landheimfahrten oder die Lesenächte zu benennen. Viele Klassenfeste beenden nun das Schuljahr und wir verabschieden uns auch von dem Standort auf der Karl-Marx-Straße. Alle Zeichen stehen auf Umzug. Die ersten 500 Kisten sind bereits verpackt und die Vorfreude wächst.

Ich möchte mich an dieser Stelle bei unserem sehr aktiven und souverän arbeitenden Elternrat von Herzen bedanken, verbunden mit einem ganz besonderen Dank an unsere Elternratsvorsitzende Frau Götz. Nur in diesem gutem Zusammenspiel konnten wir die vielen Herausforderungen schaffen.

Unsere vierten Klassen wechseln nun an eine weiterführende Schule. Deshalb gab es für sie eine extra Besichtigungstour auf der Baustelle.

Wir wünschen euch alles Gute für euren weiteren Weg!

Ein besonderes Dankeschön geht an alle Eltern und Lernpaten, die uns zuverlässig unterstützt haben, egal ob es bei Wandertagen, Ausflügen, Lernhilfen oder an der Bushaltestelle war. Dankeschön.

Doch nun heißt es erst einmal: Ab in die Ferien! Erholt euch gut, genießt diese freien Tage.

Darauf sind wir stolz: Ein Sportfest zum Kindertag

In diesem Jahr gab es endlich wieder ein Sportfest, organisiert von unseren Sportlehrerinnen Frau Baumann und Frau Kröber. In Zusammenarbeit mit den Biathlon-Trainern wurde es ein Sportfest der Superlative.

Aufgeregt kamen alle Schülerinnen und Schüler am 4. Juni zur Schule. Der angemietete Sportplatz hielt neun Stationen zum Ausprobieren bereit. Denn das war auch der sportliche Gedanke an diesem Tag; sich mutig auszuprobieren und Spaß zu haben. Am Ende des Tages gab es für alle Kinder ein Eis, gesponsert von unserem Schulverein. Danke für den schönen Tag an alle Helfer.





Aktuelles aus der Schule

Getreu unserem Motto: Wege entstehen dadurch, dass man sie geht, beschreiten wir immer wieder neue Wege. Diesmal führt uns der Weg allerdings zurück zum Anfang - auf die Radeburger Straße.

Die Zeugnisausgabe unserer Viertklässler wird in diesem Jahr in der neuen Turnhalle unserer Schule stattfinden. Da sich Vieles noch im Bau befindet, gelten besondere Regeln. Diese und alle weiteren Informationen teilen Ihnen die Klassenlehrerinnen mit. Bitte beachten Sie auch, dass wir keine Parkplätze vor Ort haben.

Die Klassen 1 bis 3 werden den letzten Schultag auf der Karl-Marx-Straße verbringen. Genauere Informationen für den letzten Schultag erhalten Sie über Ihre Klassenleiterinnen.

Unser eigenes Hausaufgabenheft erfreut sich weiterhin großer Beliebtheit und wurde nun bereits zum dritten Mal neu aufgelegt. Viele haben sich bereits ein Exemplar gesichert. Wer noch eins erwerben möchte, meldet sich bitte im Sekretariat der Schule.

Die personelle Absicherung des neuen Schuljahres gestaltet sich aktuell noch etwas unsicher. Wir informieren Sie, sofern wir weitere Informationen haben.



Aktuelles zum Umzug – ein Neustart

Unser Stammhaus wird inklusive der Sport- und Freianlagen neu gestaltet. Auch wenn noch nicht alles fertig sein wird, können wir einziehen und die neu ausgestatteten Räume nutzen. Wir freuen uns unter anderem auf die Erleichterungen durch den Wegfall der Schulbusse, den Platz in den drei Speiseräumen, die Trinkbrunnen und die großzügigen Außenanlagen.



Wir wünschen allen Kindern, Lehrkräften, Erziehern und Erzieherinnen sowie unserer Sekretärin und unserem Hausmeister wunderschöne erholsame und erlebnisreiche Ferien.

Das neue Schuljahr beginnt am 5. August. Alle Kinder treffen sich dann pünktlich 7:45 Uhr auf dem Schulhof am Stammhaus. Gemeinsam wollen wir unsere ersten Klassen empfangen und das Schulhaus erkunden. Der erste Schultag endet für alle 11:40 Uhr.

